Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 4 Piéces
Superficie 102 m2
Référence IMPERIAL DUPLEX
Prix 1550 €

Théoule-sur-Mer
Appartement a louer (06590)

www.maisonsetappartements.fr
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Location saisonniere : sur les collines de théoule, ce luxueux appartement aux
prestations modernes est situé dans une résidence prestigieuse, surplombant la
baie de cannes et profitant d'un ensoleillement exceptionnel. La résidence profite
d'un magnifique espace piscine avec transats et parasols, jouissant d'une vue
imprenable sur la baie. Situé a quelques minutes du village de théoule, vous avez la
possibilité de vous rendre a la plage et au restaurants a pieds. Ce duplex
entierement rénové offre de belles prestations, et se compose au premier étage

d'un magnifique espace de vie avec son ...

On the hills of theoule, this luxurious apartment is equipped with modern features
and is located in a prestigious residence with swimming pool and caretaker,
overlooking the bay of cannes, only 15 minutes away from the village, shops,
restaurants and beaches. The first floor offers a magnificent living space with its
living room and kitchen opening onto the terrace south-east exposed overlooking a
breathtaking sea view. The night area is on the second floor and comprises an
ensuite bedroom with bathroom and toilet, and a second bedroom with tv room

and shower room. The apartment is equipped ...

SOLARI PROPERTIES
Résidence de la Plage - 06590 THEOULE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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